



Editorial

Novedades

Como anunciábamos en la editorial del número de Junio¹, presentamos, como anexo a esta breve Editorial, dos novedades que creemos pueden contribuir a mejorar el papel formativo e informativo de la revista, aumentando la calidad de los trabajos y su aceptación por parte del lector. Nos referimos a la convocatoria de los Premios de la Sociedad Española de Medicina de Urgencias y Emergencias al mejor original publicado en

Emergencias y, por otro lado, a la encuesta encaminada a recoger información sobre las preferencias de nuestros lectores acerca de la orientación editorial de la revista así como sobre sus necesidades de formación.

**M. S. Moya Mir, P. Laguna del Estal,
J. F. Perianes Matesanz, F. del Río Gallegos**
Consejo de Redacción de Emergencias

BIBLIOGRAFÍA

1- Moya Mir MS, Laguna del Estal P, Perianes Matesanz JF, del Río Gallegos F. Emergencias: nuestra revista. Emergencias 2003;15:127-8.